



## **Alejandro Cachón y Borja Rozada disputarán el Supercampeonato de España de Rallyes a bordo de un Toyota GR Yaris Rally2 de Teo Martín Motorsport**

El año 2024 promete ser el más fructífero a nivel deportivo para Toyota España, que se aventura por primera vez a disputar el Supercampeonato de España de Rallyes. El piloto asturiano, Alejandro Cachón, será el encargado de pilotar el Toyota GR Yaris Rally2 bajo la estructura y el soporte de Teo Martín Motorsport.

Alejandro es conocido en el mundo de los rallyes por ser uno de los pilotos más rápidos en cualquier superficie. Fue campeón de la Copa Peugeot Rallycup Ibérica en el año 2022 y disputó la categoría WRC2 en la pasada temporada 2023. Alejandro siempre demuestra una gran capacidad de trabajo y adaptación, además de un alto ritmo y compromiso con sus objetivos.

Borja Rozada será quien le acompañe en el asiento de la derecha. Borja es uno de los copilotos más laureados de España, habiendo disputado a lo largo de su carrera desde la máxima categoría WRC, con un título mundial a sus espaldas, hasta carreras nacionales, con cinco títulos obtenidos, además de numerosas victorias.

Alejandro y Borja disputarán la temporada 2024 bajo el paraguas del equipo Teo Martín Motorsport, uno de los más fuertes dentro del Supercampeonato de España de Rallyes, con un título absoluto ganado en el año de su debut (2022), y un subcampeonato en el año 2023. El objetivo de esta temporada es conseguir el título y llevar a Toyota España a lo más alto en su primera incursión en la categoría madre del automovilismo español.

**Alejandro Cachón (PILOTO):** “Estoy muy contento y motivado con esta temporada. No solo por Toyota, que para mí es un referente en el mundo de los rallyes, sino también por el equipo Teo Martín Motorsport. Cuentan con los mejores medios y el mejor equipo humano. Me apetece mucho volver a correr en España y poder luchar por el título, además de hacer alguna salida en el mundial. Estoy muy agradecido y muy feliz”.

**Borja Rozada (COPILOTO):** “Estoy muy contento de empezar este proyecto con Alejandro y con Teo Martín Motorsport. En este momento de mi carrera me apetece enfrentarme a nuevos retos y estar sentado al lado de un joven talento es algo que me hace estar muy motivado. Estoy seguro de que no será fácil, pero vamos a esforzarnos mucho por conseguir nuestros objetivos”.

**Teo Martín (JEFE DE EQUIPO):** “Es increíble que ya estemos en este punto. Llevamos trabajando mucho tiempo con mucho tesón y esfuerzo, y por fin empezamos este proyecto con muchísima ilusión. Alejandro es un piloto excepcional y muy apasionado, creo que encaja perfectamente en la filosofía de nuestro equipo y que vamos a vivir grandes momentos en esta temporada del Supercampeonato de España de Rallyes”.



Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 Nº1 - Alcorcón 28925 (Madrid)